

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Sekolah : Sekolah Dasar Negeri Basin
 Kelas / Semester : 2 / 1
 Tema : 4. Hidup Bersih dan Sehat
 Sub Tema : 1. Hidup Bersih dan Sehat Rumah Sehat
 Pembelajaran : 1
 Alokasi Waktu : 1 x pertemuan

A. Tujuan Pembelajaran

1. Dengan bimbingan melalui video yang ada di WhatsApp Grup, peserta didik dapat mengidentifikasi bentuk pola irama dengan bernyanyi dengan tepat.
2. Dengan menyimak teks percakapan yang dibacakan lewat video di WhatsApp Grup, peserta didik dapat menemukan amanat yang telah didengar.
3. Dengan bimbingan melalui gambar yang ada di WhatsApp Grup, siswa dapat menunjukkan makna kosakata yang sesuai.
4. Dengan bimbingan melalui video di WhatsApp Grup, peserta didik dapat menentukan ruas garis dengan menggunakan model konkret bangun datar dan bangun ruang.

B. Materi Pembelajaran

1. Pola Irama, 2. Kosakata, 3. Ruas Bangun

C. Langkah-Langkah Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none"> • Dibuka melalui salam di lanjut dengan berdoa yang dipandu melalui grup WhatsApp. (Orientasi) • Mengingatkan pentingnya menjaga kebersihan dan kesehatan, terutama adanya pandemi covid19 terutama menjaga kesehatan diri sendiri. (Apersepsi) • Memberikan gambaran tentang manfaat pelajaran yang akan dipelajari 	5 menit
Kegiatan Inti	<p>Ayo Membaca</p> <ul style="list-style-type: none"> • Guru menjelaskan pentingnya hidup sehat dan bersih, dimanapun berada. • Guru mengingatkan Kembali kepada peserta didik untuk tak membuang sampah sembarangan. • Peserta didik membaca lirik lagu berjudul “Membuang sampah” <p>Ayo Mengamati</p> <ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik menyimak video lagu “Membuang sampah” yang telah dikirim oleh guru di WhatsApp Grup. • Peserta didik menyanyikan lagu tersebut kemudian di rekam video Kembali. • Guru membacakan teks percakapan melalui video dikirim lewat WAG • Peserta didik dibimbing guru menemukan amanat pada percakapan tersebut <p>Ayo Berlatih</p> <ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik dipandu guru menemukan pasangan kosakata dengan maknanya pada gambar yang dikirim lewat WAG • Peserta didik dibimbing oleh guru mengenal tentang ruas garis beserta contohnya melalui video di WAG <p>Ayo Mencoba</p> <ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik mengerjakan soal tentang ruas garis pada bangun datar secara daring • Peserta didik mengumpulkan tugas kepada guru 	45 menit
Kegiatan Penutup	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik dibimbing guru melalui video membuat catatan penting pada pelajaran hari ini yang telah dilakukan. 	10 menit

D. Penilaian

Penilaian sikap, Penilaian pengetahuan, Penilaian Keterampilan (Lampiran).

Mengetahui,
Kepala Sekolah Dasar Negeri Basin

Klaten,
Guru kelas III

Sutrini, S.Pd., M.Pd.
NIP. 19680402 199403 2 008

Tri Purwaningsih, S.Pd
NIP. 19871219 201903 2 007